

CENTROS OFICIALES

[...]

La Diputación y el problema del paro

[...]

Diputación

[...]

La crisis de trabajo

Una comisión del Ayuntamiento de Alza y una representación de obreros en paro forzoso visitaron al presidente de la Comisión gestora para solicitar la construcción de la carretera de Martutene a Alza sobre lo que hoy está declarado camino vecinal. La petición de esta obra se hace con miras a remediar la crisis de trabajo.

El señor Arratibel, que conversó con los periodistas, dijo que la Comisión gestora se ve agobiada por estas peticiones, y que podrá todo su cariño y buen deseo para atenderlas, dentro de las posibilidades del presupuesto.

